

JCD

En los últimos meses se ha mencionado, comentado y han aparecido estas credenciales en las distintas redes sociales por lo que mucha gente ha comenzado a preguntarse de que se trata. Pues bien, que mejor que la revista de Semana Santa de nuestro pueblo para poder presentarse. JCD responde a las iniciales de Juventud Cofrade de Daimiel, y no es más que un grupo de jóvenes cristianos que amamos la Semana Santa y aún más la nuestra.

El objetivo de este proyecto surgido hace pocos meses es el de aunar y reunir a todos los jóvenes cofrades entusiastas de la localidad, de todas las Hermandades y Cofradías para debatir, participar y organizar actividades relacionadas con la Semana Santa, para formar parte del nexo de unión entre hermandades y cofradías, y caminar todos a una para así disfrutar plenamente de la Semana Santa.

Sin planificarlo un buen número de cofrades coincidiendo en diversos acontecimientos, nos dimos cuenta, que nos unían los mismos sentimientos inquietudes y preocupaciones, por eso este grupo dio sus primeros pasos el 13 de Septiembre, durante la celebración de la quema de "cubos" en honor al Santísimo Cristo del Consuelo, un día antes de la celebración de la Exaltación de la Cruz, día en que se conmemora la Cruz donde fue crucificado Jesucristo, y que refleja el espíritu de la semana santa con el que fue creado el grupo. Se fue consolidando posteriormente llegando a formarse por completo el día 26 de Septiembre, día en que se celebraba el 50 Aniversario de la fusión de la Hermandad del



Santísimo Cristo de la Expiración y Nuestra Señora de los Dolores (Servitas).

Hasta la fecha, este grupo está formado por un número amplio de jóvenes cofrades de distintas Cofradías y edades que nos reunimos frecuentemente para dialogar, compartir y vivir momentos cofrades. Desde aquí hacemos un llamamiento a todos

aquellos interesados a participar de este proyecto a unirse a él, sin duda creemos que les llenará.

Entre las actividades llevadas a cabo por este grupo en los pocos meses que lleva de andadura, se puede mencionar la visita a la Feria de Arte Cofrade Nacional celebrada en Ciudad Real en el mes de Noviembre, donde intercambiamos información entre los de allí presentes. Participamos en la Vigilia de la Inmaculada Concepción que anunciaba el inicio del año de la Misericordia y a la apertura de la puerta del Cristo de la Luz por el mismo motivo. Otra actividad bastante enriquecedora para todos nosotros fue la visita realizada a los novicios, en la cual compartimos ideas.

Por otro lado, tenemos en mente a corto y largo plazo diferentes actividades futuras como visitar las distintas residencias de nuestro pueblo, convivencias, viajes, tertulias, exposiciones etc.

En consonancia, estimamos oportuno darnos a conocer por las redes sociales, como por ejemplo Instagram bajo el nombre de juventud_cofrade_daimiel y Facebook. Al mismo tiempo se realizaron varias propuestas de logotipos, eligiendo la que más nos representaba y un lema que nos caracteriza: "Todos somos iguales, todos somos uno".